

100 Montaditos se afianza en Alicante con la apertura de un nuevo local en Torrevieja

- El nuevo establecimiento abre sus puertas en el conocido Centro Comercial Habaneras.
- Con este local, Restalia ronda las 40 unidades en la provincia de Alicante y suma más de 100 establecimientos distribuidos en la Comunidad Valenciana.

Torrevieja, 1 de junio de 2023 – Restalia, la mayor multinacional española de restauración organizada dueña de 100 Montaditos, Cervecería La Sureña Jarras y Tapas, TGB -The Good Burger-, Panther y Pepe Taco, ha llevado de nuevo su buque insignia, 100 Montaditos, con sus jarras de cerveza heladas y su oferta gastronómica *Smart cost* a la provincia de Alicante, concretamente en el Centro Comercial Habaneras de Torrevieja (Av. Rosa Mazón Valero, 7, local 11B), consiguiendo reforzar la presencia de la compañía en la Comunidad Valenciana.

Este local, que abrió sus puertas el pasado jueves 25 de mayo, cuenta con cerca de 140 metros cuadrados de superficie, entre el interior del establecimiento y la terraza, para un aforo de 100 personas y que, además, genera 9 puestos de empleo directo. Se localiza en la zona de restaurantes donde hay una gran afluencia de consumidores y clientes que buscan tanto ir de *shopping* como relajarse disfrutando del ocio y tiempo libre.

Restalia, imparable en su plan de expansión nacional con Valencia como una de sus comunidades favoritas

Restalia continúa con su plan de crecimiento y asentamiento de sus marcas en territorio nacional. Con esta inauguración, la compañía ya ronda los 40 establecimientos en la provincia costera.

Restalia supera así las 100 unidades distribuidas en la Comunidad Valenciana, con presencia en cada una de las tres provincias de sus cinco marcas repartidas por más de 30 localidades con dos locales de 100 Montaditos.

Propuesta de ocio y gastronomía marca España

100 Montaditos es un clásico para toda la sociedad española, cosechando un gran éxito y reconocimiento de la marca España, tanto nacional como internacionalmente. Esto es posible gracias a una oferta que incluye un centenar de variedades de montaditos con ingredientes de calidad y un pan horneado al momento del pedido y, por supuesto, las conocidas jarras heladas ideales para cualquier momento de disfrute.

Restalia la mejor forma de emprender

Restalia Holding –100 Montaditos, Cervecería La Sureña, The Good Burger, Panther y Pepe Taco–, es una compañía española líder en restauración organizada y cuyas marcas han revolucionado el sector. Lleva más de 20 años innovando en la hostelería y el ocio, introduciendo en España conceptos nuevos que han triunfado y que otros han replicado en el mercado.

Restalia ofrece modelos de franquicias más flexibles, de máxima calidad y con un formato *smart cost* que dan respuesta a las nuevas demandas de los consumidores. El grupo está comprometido con el emprendimiento: genera oportunidades de crecimiento y desarrollo dentro del sector y funciona como una apuesta sólida para los emprendedores.

Para más información:

Departamento Comunicación de Restalia | 91 351 90 01

Jennifer López jennifer.lopez@gruporestalia.com

Gabriela Mantero gabriela.mantero@gruporestalia.com

Tinkle | 91 702 10 10

Macarena Ortega mortega@tinkle.es

Yoana Descalzo | ydescalzo@tinkle.es